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学校行事への参加ありがとうございました 

4月は学校に来ていただく機会が多くありました。4月 22日の授業参観、学級懇談会（９年生

は，修学旅行説明会）、２５日の引き渡し訓練、２８日の PTA 総会、部活動保護者会へのご参加あ

りがとうございました。新しい担任と顔を合わせていただく機会が持て 

たことで学校と保護者がつながっていきます。新年度になり 1ヵ月が経 

ちましたが、子どもたちは落ち着いて学習に取り組んでいます。 

また、昨年度に引き続き南行徳中・福栄中・塩浜学園ブロックの合同 

引き渡し訓練を実施しました。皆様のご協力のおかげでスムーズに引き 

渡しを行うことができました。今後、地震だけでなく、悪天候や事件等   引き渡しの様子 

で緊急に引き渡しをすることも想定されますのでご協力をお願いいたします。 

部活動保護者会では、顧問から部活動の方針や年間予定等が話されました。部活動の地域移行が

話題になっておりますが、実際に地域の方にすべてを移行することはまだ先になりそうです。教職

員の働き方改革の観点から今年度より部活動の下校時刻を早め、全体の下校時刻も 20分早めまし

たので、ご理解くださいますようお願いいたします。 

5月は、9年生の修学旅行、6年生の校外学習、嵐潮祭の練習も始まります。いろいろな活動を

通して子どもたちが成長する場を作っていきたいと思います。ご協力をお願いいたします。 

交通安全教室 １年生・3年生 

行徳警察署の方が映像を使い、1年生に「交通安全について」 

3年生に「自転車の正しい乗り方」を教えてくれました。 

5月は特に小学生の交通事故が増える時期です。交通ルールに

ついてご家庭でも確認をお願いします。 

自動車での送迎について  

  本校の送迎ルールを確認します。駐車・停車の際は，必ず「塩浜学園側」でお願いします。 

行徳高校側に停車すると、道路の両側で駐停車することになり、事故の危険性が高くなります。

雨天時は台数が多くなり、順番を待つような状態になる場合もあります。突き当りで折り返して

塩浜学園側（正門の手前）で停車するというルールの順守をお願いします。 

行徳高校の正門付近は高校生が登下校しますのでそこで折り返さないようご注意ください。 
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あいさつ運動 

 塩浜学園の正門付近や通学路で毎日子どもたちを見守り、 

あいさつをしてくれている地域の方々はまっこサポートが 

いらっしゃいます。（PTA 総会で感謝状を贈呈しました。） 

5 年生の数名も一緒に毎朝「おはようございます！」

と元気に声をかけています。 

26 日から生徒会と学級生活委員のあいさつ運動を

行いました。生徒会や委員会のメンバーが「おはよう

ございます！」とポスターを持ち、あいさつを呼びか

けました。8 年生や 9 年生が 1 年生にあいさつした

り、されたりして、朝の登校風景がさわやかな雰囲気

になっています。（学級生活委員のメッセージを掲載し

ています。）      こちらのQRコードから→ 

 

 

 

日 月 火 水 木 金 土 

 5/1 

 

2 

7-23、8年歯科検診 
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ML:教育相談 

（～５/２５） 
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３・4 年マリーンズベ

ースボールチャレンジ 
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１～４・６年内科

検診 

11 

４５年学力テスト 

7-1、9 年内科検診 

12 

13579 年耳鼻
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専門委員会 
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職員研修 

18 19 24679 年

眼科検診 
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なかよし清掃 

23 24 25 

69 年歯科検診 

７－１歯科検診 

266 年都内見学

（国会議事堂・東

京タワー） 

9 年振替休業 

27 

9年修学旅行 

（京都・奈良） 
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修学旅行 

29 

9年修学旅行 
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6 年こころの劇場 

9 年振替休業 

31 

５８内科検診 

７－２３内科検診 
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1～6 年水泳学習 
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嵐潮祭予行 
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嵐潮祭 
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10日嵐潮祭の

場合、振替休業 
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1～6 年水泳学習 
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定例研 
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生徒総会 
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定期テスト 
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クラブ活動 
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塩浜集会 

27 

1～6 年水泳学習 

28 29 30  

嵐潮祭が雨天の場合についての対応は、後日連絡させていただきます。 

 

５・６月の予定 
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 市川市立塩浜学園 

学 校 運 営 協 議 会 

第 １ 号 

令和５年５月１日 

 

令和 5 年度学校運営方針についての協議 
今年度第 1回の学校運営協議会を開催しましたのでお知らせいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

【協議会の内容】 

 

①校長あいさつ（教職員の異動報告を含む） 

  校長より塩浜学園着任のあいさつおよび自己紹介 

昨年度末に１８名の教職員が転出し、20名の教職員が転入しました。 

  資料として令和 4年度末教職員人事一覧、学校要覧を提示しました。 

 

②委員の任命（市川市教育委員会 学校地域連携推進課の辞令交付） 

 新しく 2名の方が委員となり任命されました。 

１３名は昨年度より継続（2年任期の 2年目）となります。 

  対象学校に係る地域住民（１号）         ・・・ ７名 

対象学校に係る保護者 （２号）         ・・・ ２名 

  対象学校に係る運営に資する活動を行うもの（３号） ・・・ ２名 

   学識経験を有するもの （４号）         ・・・ ２名 

  対象学校の校長    （５号）         ・・・ １名 

  対象学校の教職員   （６号）         ・・・ １名 

   

③授業参観 

  ２班に分かれて２０分程度参観しました。今年から 1年生と 3年生が 2クラスになったこと

で、1クラスの人数が少なくなり、よりきめ細かく指導ができる様子を見ていただきました。 

 今年度、転入した職員の様子もよく見ていただきました。特に、新しく委員になられた方は、 

 低学年が学習している様子や学習環境に興味を持たれたようです。 

また、各階の共有スペースやゆとろぎ、少人数教室、特別教室にも関心を持っていただきました。 

第１回学校運営協議会概要 

 《日時》 令和５年４月２２日（土）１３時３０分～１４時５０分 
 《場所》 市川市立塩浜学園 会議室 
 《構成》 学識経験者・地域関係者代表・保護者代表・校長・教職員 

（計１５名） 
 《次第》 委員の任命（辞令交付） 

協議・報告及び意見交換 
①令和４年度末教職員の異動 
②授業参観（２班に分かれて） 
③令和５年度学校運営についての基本方針の承認及び意見 
④年間予定 その他  

 



④学校運営協議会の説明について（学校地域連携推進課より） 

 学校運営協議会の目的と委員の役割等について説明がありました。 

 現在、全国の公立学校では学校運営協議会の導入率は４２．９％ですが、市川市は１００％で、 

 市川版コミュニティ・スクールの基盤整備ができています。 

 今後、どのような協議になるとよいか具体例をあげていただき、学校運営協議会は「地域人材の 

 オールスターチーム」というお話がありました。 

 

⑤令和５年度学校運営についての基本方針の承認及び意見（学校からの提案：協議） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑥連絡・その他 

・3年間コロナ禍で地域のイベントができなかったが、今年度は、夏祭りを実施する予定。 

塩浜学園の定期テストの日程を確認し、10 月 7日に開催予定することになりました。 

《協議の概要》（抜粋） 

・義務教育学校になって学力は向上しているか。学力向上に力を入れてほしい。 

  他校に比べて小規模校によるきめ細かな指導を行っている。今年度は千葉県教育委員会

の支援のもと、3年生・4年生に小学校専科（算数）を配置していただいています。 

  令和 4年度と令和 5年度に学力テストを実施し、学力向上の分析を行う予定です。 

今後も学力向上に力を入れていきます。 

・自転車通学についてバス通りの自転車通行帯を通行させることは危険である。 

 警察とも確認してほしい。警察の方に運営協議会に出席もしてほしい。 

・義務教育学校設立当時からお願いしているが、小中両方の教員免許を持っている教員を増

やしてほしい。 

  前期課程の教員が後期課程の体育を担当したり、後期課程の英語の教員が前期課程の外

国語の授業を担当したりして一部乗り入れを行っています。また、部活動も前期課程の

教員も担当しています。 
・昨年度、積極的に ICTを活用した授業展開を行っていただいた。今年も引き続き、お願い
したい。 

・学校運営方針について審議した結果，全会一致で承認が得られました。 

 

 

 

《提案の概要》（抜粋） 

本校のグランドデザインについて説明しました。 

学校教育目標「ふるさとを愛し、自ら夢を持ち、心豊かでたくましく生きる児童生徒の育成」 

学校経営を「児童生徒の安全・安心」「教職員の心身の健康」のもと、3本の柱として 

「小中一貫教育」「コミュニティ・スクール」「小規模校のきめ細やかな教育」を経営の重点 

としています。 

今年度は、感染対策が緩和され、学校行事も通常どおりできるようになります。児童生徒 

の活躍の場を広げ、今まで全校でできなかった体育祭なども全校で取り組んでいきます。 

1・3年生が 2クラスになったことで、少人数でよりきめ細かく目が行き届きます。また、 

サポート・スタッフは少人数指導も入っておりきめ細やかな教育を推進していきます。 

市川市全体として、部活動の最終下校が早められることになりました。それに伴い、毎日 

の日課も変更し、下校時刻を早めました。生徒の放課後の時間の確保、教職員の心身の健 

康のためにも働き方改革を進めていきます。 

 

 


